
第2995回例会(第11回) 10月5日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

クラブフォーラム クラブ研修 担当：研修リーダー 杉本 昭 君

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪奉仕の理想 ♪もみじ

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

奉仕プロジェクト統括委員長 村田 昌弘 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。ようやく秋めいてきました。
秋と言えば、食欲の秋、読書の秋とか言われます

が、今年はパリオリンピックの前年ということも
あって、なんといってもスポーツの秋となっていま
す。
今日も、アジア大会、男子バレーボールワールド

カップ、ラグビーワールドカップ、世界体操などが
開催され、日本勢の活躍に思わず声をあげてしまっ
ています。
そんな中、テレビ観戦していて、あれ？面白い、

と思ったことがあったのでお話ししたいと思います。
先日、パリオリンピック出場を決めた男子バス

ケットボールワールドカップを見ていた時のことで
す。
ヘッドコーチが、東京オリンピックで女子バス

ケットボールを史上初の銀メダルに導いたトム・
ホーバスさんじゃないですか。男女の代表のヘッド
コーチになることって今まであったのかなと思いま
した。
ただ、面白いと思ったのはそこではなく、タイム

アウトのときにホーバスヘッドコーチが日本語でが
なっていて、通訳が英語で話していることが分かっ
た時です。なんか今までと違うというか不思議に思
いませんか？
そういえば、今フランスの地で激闘中のラグビー

日本代表は、メンバー33人のうち16名が外国籍です。
代表になれる条件を調べると、①その国・地域で出
生、②両親又は祖父母のうち一人がその国・地域生
まれであること。これは野球のＷＢＣもそうでした
ね。③直前の5年間継続して居住していること。④通
算10年居住していること。らしいです。

桜のジャージを着て、出身国のチームと対戦している選
手もいます。不思議に思いませんか。でも、彼らは、日本
の代表であることに誇りを感じています。ラグビーの代表
選を見ると、日本代表チームを応援するとともに、国籍っ
て何だろうって考えてしまいます。日本を卑下したり、特
に一部のマスコミに見られるような自虐史観や悪人史観を
唱える人たちより、よっぽど日本を愛し、日本の旗の下で
戦うことを誇りに思っています。このラグビーの精神は、
ロータリーの唱えるＤＥＩに通じるものがあると思います。
ちょっと考えてみましょう。その上で、9日のアルゼンチ
ン戦に勝って、2大会続けて決勝トーナメントに進めるよ
う、みんなで応援しましょう。
以上、会長挨拶でした。ありがとうございました。

①3000回記念例会プログラムが承認されました。
②社会奉仕委員会の地区補助金事業（しいのき）の事
業内容が承認されました。

④エンドポリオＰＲ事業が承認されました。
⑤RI2620地区第4グループ事業のウクライナ募金の件が
承認されました。

尚、詳しい内容は、担当委員会から後ほど報告とさせ
て頂きます。

幹事 村松 英和 君



親睦活動・スマイル委員会  諸田 洋之  君

佐藤 秀裕 君(S45.10.11)

本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

11月25日土曜日に3000回例会を開催します。点鐘は
18時になります。皆様、ご参加をお願い致します。
落語家の三遊亭朝橘様の記念講演があります。終了
後に懇親会もあります。こちらの方も合わせて出席
いただきますよう、よろしくお願いします。 

①近隣クラブより例会変更通知がきておりますので
回覧します。

②10月15日日曜日地区大会２日目の日程を配布致し
ました。朝8時30分にアクトシティ浜松1階に集合
です。記念品が届いていますので、先に参加者に
は配布しました。大会当日に着用等の指示は来て
ませんのでご安心ください。

③第4グループ事業ウクライナ募金の募金箱をメン
バー企業や知り合いの店舗に設置して頂きたく、
募金箱を配布します。宜しくお願い致します。
地区合同事業日までの設置をお願いします。
締切日については次回例会にてお伝えします。

幹事 村松 英和 君

芝田 英典 君(H29.10.5)
岡村 延昌 君(H16.10.7)
中山 晃一 君(H25.10.10)

入会記念日

近藤 吉典 君(S47.10.10)

結婚記念日

水野 康男 君(安代様)(10.11)

夫人誕生祝

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

10月19日木曜日の地区補助金事業を行います。当日
の参加メンバーですはしいの木さん児童、生徒さん
11名、先生、保護者さんが2名、クラブからは委員
会メンバー中心に20名、合計38人を予定しておりま
す。マイクロバスをお借りし、朝集合し、長福寺さ
ん、中村水産さん、いちまるさんの食品工場を見学
し、ランチは焼津グランドホテルでビュッフェ、午
後は、サッポロビール焼津工場さん、焼津市の議場
を見学するスケジュールです。当日はどうぞよろし
くお願い致します。

10月1日に焼津社会福祉会館の方で「ふれあい広
場」のオープニングセレモニーに出席してきました。
今回は、会場でのイベントはなく、２F会館内で沢
山のポスターなどが提示のみとなってます。
当クラブとしては、エンドポリオ活動のポスターを
展示しました。お時間がある方は、足を運んでみて
ください。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

10月24日が世界ポリオデーです。その日程に合わせて、エ
ンドポリオキャンペーン活動を実施します。10月29日（日
曜日）場所は昭和通りで、「ハロウィンカーニバル」が開
催されます。ブース１コマを借りて活動します。ブースは、
ローマ写真スタジオさんの交差点近くになります。10時か
ら16時の間の2時間程度を予定して、ポケットティッシュ、
子供さん向けに駄菓子のうまい棒を無料配布する予定です。
詳しい内容は、あらためて連絡します。なお、来週から出
欠予定を取ります。宜しくお願いします。

私も今年で53歳になりました。 平成18年に出家し、
自分は53歳まで生きれば十分だと思って、修行に打ち
込んできましたが、実際53歳になりますともう少し生
きたいと思いました。健康で長生き、炭水化物の力を
借りながら、頑張っていきたいと思います。ありがと
うございました。

佐藤秀裕 君



本日は進行時間の関係上、次回報告とします。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中45名、出席率75.9パーセン
トで久しぶりの70%超えとなりました。

卓話者：クラブ研修リーダー
杉本 昭 君

演題
「規定審議会決定報告書からロータリーを知る」   

昨年度から引き続き、今年度第1回目の杉本昭クラブ研修
リーダーによるクラブフォーラムを開催しました。
今回は、国際ロータリーの2022年度規定審議会にて
決定報告より規定が変更になった部分についての研修会で
した。

松村 友吉 君
（地区米山記念奨学生期間終了式）
村田 昌弘 君（校長と語る会）
山竹 葉子 君（臨時理事会）
金丸 好孝 君（校長と語る会）
豊島 恒之 君（校長と語る会）
岩田 州生 君（校長と語る会）
坂本 繁 君 （校長と語る会）

会員数 出席数 出席率
9月21日
M-UP

9月21日
確定
出席率

10月5日 58(58) 44名 75.86% 7名 79.31%
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